

To have the courage (勇気を持ち続けるために)

校長 桑野 啓子

昨年夏よりもさらに厳しい暑さのために、熱中症予防に一層努める夏を過ごしたわたしたちでした。お互いに体調管理に注意して、夏休みを元気に過ごすことができたと思います。789年の部活動外練習は熱中指数に注意する必要があり、活動時間を早めて実施する部もありました。保護者のみなさん、早朝よりのご協力を大変ありがとうございました。多くの運動部で9年生が最後の大会を精一杯に終えて、8年生をリーダーとした新チームでの活動も始まっています。高校が開催するオープンスクールにでかけた9年生もありましたね。また昨年度から再開された市の「青少年文化祭」に向けて、吹奏楽部、創作部、ダンス部が取り組みを継続中です。最後まで、みんなでちからをあわせて取り組んでいきましょう。

また1～6年生のみなさんも、昨日が最終回となった子ども会さん主催のラジオ体操に毎日参加して、規則正しい生活を続けた人も多かったと思います。お盆には激しい暴風雨の台風の影響もうけた夏になりましたが、元気に再会した今日、どんな夏休みを過ごしたのかについて、先生やまわりのみんなとぜひお話をしてみてください。

夏には、第105回全国高校野球選手権記念大会が実施されました。高知中央高校の主将の選手宣誓の中に、「ここにたどりつくまでにたくさんの壁や困難がありました。それを乗り越えられたのは、ともにきずなを深め合った仲間、たくさんの方の支えがあったからです。追いかけて続ける勇気さえあれば、夢は必ずかなう。」という言葉がありました。困難があってもあきらめず、ミッキーマウスを生み出したウォルトディズニーの言葉からの引用でした。All our dreams can come true, if we have the courage to pursue them. 自分を見守り、優しく励ます人々の存在はかけがえがありません。そんな「つながり」に支えられ、わたしたちは勇気を持ち続けることができるのではないのでしょうか。

この夏休みの間に、テレビや新聞のニュースで水の事故や、大雨等による災害について報じられました。学園のみなさんからの大きな事故やけがの連絡はなく、安堵しています。今日からの2学期も、みんながつながりあって、互いをたいせつに、日々をたいせつに過ごしていきましょう。保護者さん、地域の多くの方にお力添えをいただきながら、日々のあたりまえに感謝を忘れずに進んで参りたいと存じます。どうぞよろしく願いいたします。